

# C.T. TOP !

N° 25

5 décembre 2005

Communication interne - Communication interne - Communication interne - Communication interne - Communication

*Chaque semaine, il se passe des choses intéressantes au Centre, ou à l'extérieur avec le Centre, et souvent cela ne se sait pas en interne : nous vous proposons de vous faire part de ces événements la semaine suivante, sous forme de brèves informations relatives à des prestations, des interventions ou des missions qui ont mis en valeur le Centre Technique et son personnel, surtout si c'était TOP.*

## Lundi 28 novembre : visite de Jean-Jack Queyranne, Président de la Région Rhône-Alpes



On connaît le soutien qu'apporte le Conseil Général de Haute-Savoie et son Président Ernest NYCOLLIN au CTDEC ; on a pu se rendre compte lors de la récente visite du Ministre du Gouvernement Christian ESTROSI que l'Etat soutiendra également le Centre au travers du Pôle de compétitivité ; avec la visite ce lundi de Jean-Jack QUEYRANNE, c'est le Président du Conseil Régional Rhône-Alpes qui a tenu à manifester

l'intérêt de la Région à la fois pour le Centre technique et le Pôle de compétitivité. Ainsi la boucle est bouclée, et tous les niveaux des institutions nationales sont maintenant impliqués dans la mise en place de ce pôle, donc dans son financement ce qui est important pour l'avenir du CTDEC.

C'est la première fois que Jean-Jack QUEYRANNE venait au Centre et il a manifestement pris plaisir à faire connaissance avec une activité qu'il connaît peu. Thierry GUILLEMIN lui a fait brièvement une présentation générale devant un aréopage de représentants de la politique, des institutionnels locaux ainsi que de divers chefs d'entreprises avant de le guider dans une visite du Centre de formation et des laboratoires, en compagnie de Lionel BAUD.



Avec Marie Claire CLERC, Yvette DURET et François BERGNA, le Président de la Région a ainsi pu se rendre compte de nos moyens, financés d'ailleurs en grande



partie il y a quelques années par ses prédécesseurs. Visiblement intéressé, il a pu apprécier la technicité de nos formations et le professionnalisme de ses interlocuteurs.

Avec Patrick SAUMONT et Gilles COUTIN, il a pu se rendre compte de quelques-unes de nos prestations d'assistance et de recherche, dans les domaines de la métrologie dimensionnelle et des investigations métallurgiques.



Dans une ambiance sympathique et conviviale, le Président de la Région et ses adjoints ont ainsi fait connaissance avec nos responsables et les ont assurés de leur soutien le plus appuyé ce qui augure bien de l'avenir.

La soirée s'est poursuivie au Parvis des Esserts où une réunion de présentation du pôle de compétitivité aux entreprises était organisée. Manifestement, Jean-Jack QUEYRANNE aura retiré de sa visite des enseignements plutôt positifs et pour le CTDEC, ainsi qu'en témoignent les nombreux articles de presse, **c'était TOP !**



Dauphiné Libéré du mardi 29 novembre 2005

**Jeudi 1er décembre : un premier thésard au Centre**



Ephraïm GOLDSCHMIDT, 24 ans, marié depuis un mois avec Fanny arrive au CTDEC pour une étude dans le cadre d'une thèse dont le titre est « **exploitation optimale des spécifications géométriques normalisées (GPS, ISO) dans les entreprises de production mécanique** ».

Issu de l'ENSAM (Ecole Nationale Supérieure des Arts et Métiers), où il a suivi un double cursus - diplôme d'Ingénieur plus master de recherche ICI « Innovation, Conception, Ingénierie », ce gadz'arts, comme on dit, souhaite poursuivre ses études sous la forme d'un contrat CIFRE avec l'ESIA (Ecole Supérieure d'Ingénieurs d'Annecy) et le CTDEC.

Cette thèse qui se déroulera sur 3 ans, en alternance 50/50 entre l'ESIA et le CTDEC, débouchera sur un transfert dont la forme reste à définir mais qui pourra être des publications, un logiciel, des prestations de conseil, de formation etc...

De père suisse-allemand et de mère américaine, Ephraïm a déjà plusieurs cordes à son arc : il maîtrise l'anglais et l'allemand, a eu l'occasion d'effectuer plusieurs séjours aux Etats-Unis, y compris dans le cadre de ses études (Stage BTS entre autres) et en Allemagne où il a été assistant Ingénieur.

Côté Hobbies, c'est la mécanique qui l'attire et le bricolage, et lorsque l'on discute avec lui, on sent bien qu'il y a un petit côté Mac Gyver dans cet homme là. Nous lui souhaitons la bienvenue et lui réservons le meilleur accueil.

Son arrivée au CTDEC est une première et la Direction est persuadée que l'opportunité de recruter un thésard était un atout pour le Centre Technique, bref que ***c'était Top !***